

GIGANTESCA MANIFESTACION. - Teherán, Irán, diciembre 10. Una foto del dirigente religioso exiliado Ayatullah Khomaini sobre los manifestantes que hoy realizaron una protesta multitudinaria contra el Sha de Irán, en Teherán. La marcha culminó en el monumento de Shayad, que conmemora el vigésimo quinto aniversario del régimen del Sha y es símbolo de su poder.

Emplazan a Pdte. Somoza

Oposición Urge Amnistía de Presos Políticos

MANAGUA, Dic. 10, (AP), La oposición y el Partido de Gobierno se reunieron por primera vez para discutir un proyecto de amnistía para presos políticos, pero las negociaciones sobre un plebiscito para determinar si el Presidente Anastasio Somoza continuará o no en el poder, no han comenzado.

El Doctor Rafael Córdova Ri-

vas, uno de los tres negociadores del Frente Amplio Opositor (FAO), dijo que efectivamente la oposición se reunió con los ne-

gociadores del Partido Liberal Nacionalista (de Gobierno), en la Embajada de Guatemala, para discutir un proyecto de amnistía para los presos políticos, y la derogación del Código de Ra-

dio y Televisión.

El Presidente Somoza, en su ultima conferencia de prensa hace tres días, anunció que se concedería amnistía a todos los presos políticos, a los asilados y exiliados, pero que ese proceso podría tomar de 20 a 30 días.

Sin embargo, la oposición lo

Papa Rechaza Invitación para Visitar Tierra Santa

CIUDAD DEL VATICANO. Dic. 10 (UPI) - El Papa Juan Pablo II dijo hoy que su "mayor deseo" es visitar la Tierra Santa, pero que no podrá realizar ese viaje de inmediato.

Al hablar durante 20 minutos

en su tradicional bendición do-minical desde el balcón de la Basilica de San Pedro, el Papa también rogó por la paz en el Líbano e Irán.

El ex-Arzobispo de Cracovia, de 58 años, recordó a Paulo VI,

que al finalizar el Concilio Vaticano II anunció que visitaria la región.

Con voz emocionada, Juan Pablo II dijo: "¡Cómo me gustaria repetir ahora esas mismas palabras! ¡Cómo me gustaria viajar a las tierras de mi Cristo y mi Redentor! ¡Cómo me gustaria encontrarme en los caminos que recorrió el pueblo de Dios! ¡Cómo me gustaría llegar a la cumbre del Monte Sinaí, donde

-Favor pase a la Pág. 19.

Más Revelaciones Sobre la Matanza de Guyana

WASHINGTON, DIC. 10 (UPI).- El reverendo Jim Jones exhortó a los cientos de miem-bros del Templo del Pueblo a sulcidarse diciendo: "¡Traté de darles una buena vida pero fuimos tan traicionados!", se-gún el Diario Washington Post en un unilició hay un resumen de que publicó hoy un resumen de la grabación del último discurso de Jones a sus fieles de Jonestown, el 18 de noviembre.

Mientras los miembros de la secta se reunian para morir, Jo-nes dijo: "Traté de darles una buena vida, pero no hay manera

de que podamos sobrevivir. sar de todo lo que traté nuestros miembros vivos hicieron nues-tras vidas imposibles".

El Diario dijo que logró de fuentes de la justicia norteame-ricana el resumen de la "Cinta de la muerte", hallada por un representante del Departamento de Estado junto al trono desde el que Jones presidió el suicidio co-

La publicación añadió que la transcripción demuestra que Jo-

- Favor pase a la Pág. 94.

rechazó por considerar que lo que Somoza estaba haciendo era ganar tiempo.

Córdova Rivas dijo que para que las negociaciones sobre el plebiscito puedan comenzar, es necesario que la amnistia a los presos políticos se otorgue a más

-Favor pase a la Pág. 101

Diez Ciudades Aisladas por la Nieve en México

MEXICO, 10 Dic. (EFE). Diez ciudades del noroeste del pais quedaron incomunicadas tierra como resultado de inten-sas nevadas que se precipitaron las últimas 72 horas, se informó el sábado.

La nieve empezó a caer el jueves al precipitarse en el pais una masa de aire polar que mantiene todo el norte mexicano bajo severas temperaturas, informó el servicio meteorológico.

Las nevadas afectaron los Estados de Baja California Norte y -Fvor pase a la Pág. 97

Primer Congreso Nacional Sobre

MENDOZA (Argentina), di-ciembre 10 (UPI). El Director del Instituto de Fenómenos Ex-trahumanos, Victorio Corradi. presentará en el Primer Congreso Mundial de Ovnilogia lo que denominó el "Sensacional caso del hombre cósmico", un extra-ño episodio cuyas caracteristicas se confunden con los más famosos cuentos de ciencia-fic-

Se trata de la aparición del supuesto "Ciborg", un enano de origen cibernético y con forma humana, registrado en octubre último en una planta industrial del Departamento de Godoy Cruz, en esta Provincia, a más de 1.000 kilómetros al Oeste de Buenos Aires.

El hecho, según explicó Corradi, causó gran conmoción entre

- Favor pase a la Pág. 88.

Millones de Iraníes en Manifestaciones Contra Sha

Millones de iranies manifesta-ron hoy su odio hacia el Sha y hacia Estados Unidos en una serie marchas emocionales pero pacificas en las ciudades importantes del país.

El Gobierno del Sha, Mohammed Reza Palehvi, hizo efectivo el cierre hasta el martes del Aeropuerto de Teherán rodeán-dolo con tanques y deteniendo el éxodo masivo de extranjeros atorreniados aterrorizados.

Pero los temores de explosiones violentas durante las celebraciones del Moharran, un período religioso musulmán, se desvanecieron cuando las marchas terminaron en rezos y los jefes religiosos ordenaron a los fieles que regresaran a sus hogares

Un diplomático norteamericano, cuya familia partió junto a la mitad de los 41.000 estadounidenses radicados aquí, comentó: "Parece que la gran revolución de Irán se apagó".

En Teherán, un millón y me-dio de manifestantes participa--Favor pase a la Pág. 101

Rey Carlos Gustavo XVI **Entrega Premios Nobel**

ESTOCOLMO, Dic. 10. (UPI). Seis estadounidenses, un soviético, un británico y un suizo reci-bieron hoy el Premio Nobel 1978 por sus obras en contribución al 'mayor beneficio de la humanien el campo de la Literatu-

ra, la Ciencia y la Economía. El Rey Carlos Gustavo XVI, la Reina Silvia y otros miembros de la familia real presidieron una exuberante ceremonia de etiqueta en la Sala de Conciertos de Estocolmo, en donde el mo-narca otorgó a los laureados sus diplomas, medallas de oro y los monto del Premio Nobel asciende a 725.000 coronas (163.000 dó-

Pocas horas antes, en Oslo, el Primer Ministro de Israel, Me-nachem Begin, recibió el Premio Nobel de la Paz, que com-partió con el Presidente egipcio Anwar Sadat, quien no asistió a la ceremonia como muestra de su enojo por estar paralizadas las negociaciones de paz. El ga-lardón fue aceptado por su asesor Sayed Marei. Luego de la entrega de los ga-

lardones, 1.200 huéspedes vesti-dos de etiqueta se trasladaron al Ayuntamiento, para el banquete y baile de galas

Los ganadores de este año son -Favor pase a la Pág. 23.

Golda Meir Murió de Cáncer en la Sangre, Dice Médico

JERUSALEN. Dic. (UPI).— Golda Meir dispuso en su testamento que se le hiciera un entierro sencillo, y su médico reveló que la matriarca del Estado de Israel murió a consecuencia del cáncer de la sangre, que fue diagnosticado hace 15 años, y que le causó la muerte sin dolor.

En un sucinto testamento es crito hace 11 años, y que fue abierto hoy en presencia de sus familiares, la señora Meir orde-nó que no se le hiciera un panegírico y prohibió que se hicieran monumentos a su memo-

Uno de sus intimos conseieros. Israel Galili, dijo que el testamento fue escrito el 3 de octubre de 1967, el día antes de someterse a una operación, y que en el mismo no hay instrucciones sobre donde quiere ser enterrada.

Ella dejó que el Gobierno lo decida

En el Hospital Hadassah, donde la señora Meir murió el vier-nes a la edad de 80 años, sus médicos revelaron que ella murió a causa de un linfoma, sin dolor, después de haber pasado en coma el último día de su vida.

"No sufrió dolor y murió en paz", dijo el Dr. Aharon Po-lliack, especialista en Hemoto-logía. Añadió que había estado activa hasta el miércoles, cuan-



HIJA DE GOLDA MEIR. — Tel Aviv, diciembre 10. La hija de Golda Meir posa frente a la casa de su difunta madre en Ramat Aviv, después de abrirse el testamento de la ex-Primera Ministra.